

研究所短報

報告

地域経済研究所では2019年3月以降、以下のような事業などをおこなってまいりました。

□3月□

3月28日（木）午後1時30分より、第38回アジア経済研究フォーラムを開催いたしました。講師は、丹羽連絡事務所チーフエコノミスト 福井県立大学客員教授 中島 精也氏で、「米中貿易戦争と世界経済」をテーマにご講演いただきました。

行政機関や企業などから約50名の方に参加頂き、大変盛り上がったフォーラムとなりました。

□4月□

4月24日（水）午後1時30分より、令和元年度第1回地域経済研究フォーラムを開催いたしました。講師は、日本銀行 福井事務所長 小泉 達哉氏で、「最近の金融・経済情勢」をテーマにご講演いただきました。

行政機関や企業などから約50名の方に参加頂き、大変盛り上がったフォーラムとなりました。

□5月□

5月23日（木）午後1時30分より、本年度第2回地域経済研究フォーラムを開催いたしました。講師は、福井県立大学名誉教授 中沢 孝夫氏で、「中小企業の稼ぐ力」をテーマにご講演いただきました。

行政機関や企業などから約70名の方に参加頂き、大変盛り上がったフォーラムとなりました。

□6月□

6月19日（水）午後1時30分より、本年度第3回地域経済研究フォーラムを開催いたしました。福井県立大学地域経済研究所 江川 誠一講師が、「北陸新幹線で福井はこう変わる」をテーマに報告いたしました。

行政機関や企業などから約100名の方に参加頂き、大変盛り上がったフォーラムとなりました。

□8月□

8月2日（金）午後3時より、第39回アジア経済フォーラムを開催いたしました。講師は、名古屋外国語大学外国語学部中国語学科教授 真家 陽一氏で、「中国の経済情勢と対中ビジネスの新潮流」をテーマにご講演いただきました。

行政機関や企業などから約50名の方に参加頂き、大変盛り上がったフォーラムとなりました。

—お知らせ—

「ふくい地域経済研究」では、福井県に有益な研究や地域情報の投稿を募集しています。投稿規程及び執筆要領は巻末を御参照ください。

また「ふくい地域経済研究」に関する御意見もお待ちしています。